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                    Zusammenfassung


                        Hintergrund: Das primäre anorektale Melanom ist selten: Etwa 1% aller malignen Neoplasmen dieser Region sind maligne Melanome. Die Erkrankung hat unabhängig vom gewählten chirurgischen Verfahren eine schlechte Prognose. Diese Tumorentität weist diagnostische und therapeutische Probleme auf, sehr häufig bestehen bereits zum Zeitpunkt der Diagnosestellung Metastasen.


                        Fallbericht: Es wird der Fall eines 60-jährigen Mannes aus der Türkeit mit einem anorektalen malignen Melanom geschildert. Zunächst wurde eine transanale lokale Exzision vorgenommen. Da diese nicht im Gesunden erfolgte, schloss sich eine abdominoperineale Rektumexstirpation an. Befallene Lymphknoten bzw. Fernmetastasen waren nicht nachweisbar.


Abstract


                        Background: Primary malignant anorectal melanoma is a rare disease that accounts for about 1% of anorectal malignancies. Its virulent malignancy is associated with a poor prognosis, irrespective of surgical treatment, and with difficult diagnostic and therapeutic problems. Metastatic disease is commonly established at presentation, the operative management of these patients is controversial.


                        Case Report: A case of primary anorectal malignant melanoma in a 60-year-old male from Turkey is described. First a local excision was performed, in a second step an abdominoperineal resection followed because of tumor invasion of the lateral verge of the specimen. The patient had no lymph node or distant metastases.
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